

Rechercher activités, sorties...



Âge 0

3

6

10

15+

ACCUEIL > BALADES > Un poisson rouge en plastique à l'Aquarium de Paris pour dénoncer la pollution



BALADES PARC À THÈME

Un poisson rouge en plastique à l'Aquarium de Paris pour dénoncer la pollution

AQUARIUM DE PARIS

Du 2 MAR. AU 3 MAI 2024

DES 6 ANS

L'Aquarium de Paris propose de découvrir une collaboration inédite autour des aventures de Cristobal, le poisson rouge en plastique mascotte du styliste, artiste plasticien Maurice Renoma.

Dans une exposition ludique, poétique et artistique, un monde fantastique et fantasque mêle l'art au vivant. Cette visite-promenade immersive invite le visiteur à se questionner sur l'omniprésence du plastique sous toutes ses formes et dans tous ces états. Cristobal devient l'ambassadeur joyeux et décalé d'un message contemporain.

Des **bassins dédiés pour l'occasion à l'histoire du poisson rouge dans nos sociétés et dans nos cultures** deviennent le cadre idéal pour exposer le petit poisson rouge en plastique de Maurice Renoma, cette mascotte artistique joyeuse et décalée conçue pour sensibiliser le public à ces causes qui nous concernent tous et dont l'impact est susceptible de changer notre avenir.

© conception graphique Maurice Renoma, « Hommage à Jules Verne »

INFOS PRATIQUES

AQUARIUM DE PARIS

5 avenue Albert de Mun

75016 Paris

01 40 69 23 23

www.cineaqua.com

Ouvert tous les jours de la semaine (du lundi au dimanche) de 10h à 19h, fermeture des caisses à 18h. Fermé le 14 juillet. Ouvert les jours fériés

PUB



S'ABONNER À LA NEWSLETTER